
令和３年度 葛飾区歯科医師連盟 第６回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和３年１０月２２日（金）２０：００ 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１３名  監事総数２名  顧問総数１名 

４、出  席： 理事１３名  監事２名  顧問１名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、長谷川晶秀、熊倉伸一、熱田 亙、武藤功英、加藤想玄、

小泉王介、森田 賀大、志田祐次郎、権  暁成、三浦 謙一、児玉 拓也 

   監事氏名 髙橋文夫、加藤秀之    顧問氏名 細谷正勝 

オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季、塚本裕介 

５、会  議 

（１）開  会 貝塚副会長 

（２）会長挨拶 杉山会長 
・区議会の政党意見交換会（陳情の会）も無事に終了／要望は順調に推移／健診用グローブ成就 ・「国民皆歯科健診」が自民党公約に記載された／

山田宏参議院議員より報告／日歯連盟資料閲覧 ・葛飾区の歯科健診事業への懸念／健診手当の減額という情報 ・支持政党である自民党政権の維

持が重要／衆議院議員選挙の比例候補者順位の説明（伊藤智加） ・区議会においても自民党が第一党である事を願う／自民党６名の議員を推薦 ・

本日、区議会の中枢を担うお二人の議員にお越しいただいた／秋家聡明氏（６期目へ）、秋本とよえ氏（４期目へ） 

□区議会議員推薦候補者挨拶□ 
秋家聡明氏ご挨拶：20 年区議会で過ごし、１期目は無所属で当連盟から推薦をいただきありがたかった。保育園園長をやっており、年 2 回の健診

事業、そして産後の歯科健診に力を入れていただき感謝している。コロナ禍で歯科診療は大変であることは承知しており、健診事業の点数が下げら

れることがあっても秋本先生と共に区議から声をあげる。今後も連盟と力を合わせていきたい。 

秋本とよえ氏ご挨拶：会場にきて話すのは 3 回目、祖父、父、ご主人も議員をしている。初めては２期目で、当時 2 歳の子供を育てながら議員活動

をしていた。子供には歯磨きが大切だが、多忙でその時間がつくれず子供任せにしていたが高橋先生より賞をいただいたので嬉しかったことを覚え

ている。いただいた要望はすべて区長に伝えてあり、区長からは、急がずにひとつずつ聞いていくと言われているが早急対応したいものもあり、健

診用グローブは対応した。大きいものから小さいものも要望に沿って区議の仕事をしていきたい。倉沢先生が体調を崩されたため、今後は秋家先生

と連盟と共に頑張っていきたい。 

（３）座  長 長谷川副会長 
大越壽和都連盟会長と西田譲比例候補および伊藤智加比例候補（日大歯学部補綴科）が挨拶。伊藤氏秘書として畔上秀一氏も同席。 

大越会長ご挨拶：葛飾は和む場所で力強い。伊藤候補の紹介、自分から手をあげて望んでいる。西田候補は連盟のアドバイザーで山田参議外見を求

めている立場。あと 1 週間しないので、ぜひ葛飾区歯科医師連盟の力添えをお願いしたい。 

西田候補：山田参議、比嘉参議の事務局長を経て、連盟のアドバイザーをしている。現在、比嘉参議はすでにバッヂをつけて議員活動をしている。伊

藤候補も合わせて力添えをお願いしたい。比例の制度の説明（略）、前回選挙も今回も（西田候補は）５番手となるが、前回、180 万票で６議席確保

したものの比例復活で４議席使われてしまったので当選できなかった。小選挙区で多く当選をしていただきたい。もちろん、平沢先生にも当選をし

ていただきたい。国益、指導力、愛国心、勇気、この４つが優れた議員の要件で平沢先生は兼ね備えている。健診事業は制度設計、財源確保、国民の

理解を得て政策実現をしたい。 

伊藤候補：日大歯学部補綴科の専任講師をしているが、自民党女性未来塾で政治を勉強して、自民党より声がけをいただき、比例ブロックで立候補

した。小選挙区の後の順番となるため、５区若宮候補、６期越智候補の手伝いをしつつ活動をしている。右も左も分からない状況だが連盟の力を借

りたいのでお願いしたい。（伊藤候補は他挨拶を回っていたため 9 時過ぎに来場） 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第５回定例理事会会議録 （熱田常務） 

・（資料１、２）について報告 

・会員の新小岩支部、星谷富蔵（ほしや とみぞう）先生が 10 月 4 日にご逝去 

 ■ 黙  祷 ■  10 月４日にご逝去された星谷富蔵先生に対し黙祷 

２）外務（選対・渉外）・・・意見交換会、議員懇談会等（武藤常務） （資料３）について報告 

・政党意見交換会／公明党：9月 14日（火）、自民党：15日（水）議員面談室にて開催 

・議員懇談会／秋本とよえ議員 9月 12日（日）、筒井たかひさ議員 10月 12日（火）に開催 

・平沢勝栄・各種団体協議会代表者会／9月 24日（金）テクノプラザにて開催、出席 

・平沢勝栄事務所開設報告会（出陣式）／10月19日（火）亀有香取神社にて開催、出席 

・衆院選・区議選候補者選挙事務所に表敬訪問／10月14日（木）、17日（日）、19日（火） 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 



・令和 3 年 9月分（資料４）について会計報告 

４）部会・委員会・・・広報委員会報告（小泉常務） 

・「葛歯連盟広報 号外」10 月整備会に発行 

・「ＫＤＦかわら版第１３号」発行予定（12 月整備会）／選挙運動のまとめ記事 

・第４回広報委員会を 11 月 24 日（水）20 時より会館にて開催予定    

 ５）都歯連盟・・・第１３４回臨時評議員会報告（杉山会長） 

・第１３４回臨時評議員会について報告（資料５）  

 ６）その他（熊倉専務） 

・高砂支部の渡辺雄治先生、清水徳三先生より退会（9 月 30 日付）の申し出 

７）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会） 
公益社団（小笠原会長）：10 月 7 日都歯の日にて終身会員の表彰があり、葛飾区から４名が表彰された。立石支部の玉舎先生、亀有支部の宇都宮先

生、高砂支部の桜井善宣先生、金町支部の大崎先生。来年の先輩に感謝する会は表彰式のみ執り行う予定で、80 歳該当者なし、70 歳 11 名、60 歳５

名を予定。不要文章のシュレッダー処分を来年 1 月に行う。新入会員として金町支部 金町コンシェルジュ歯科の小谷先生が理事会承認された。故・

足立先生の後に入られた。 

葛学歯（嶋田会長）：良い歯の集いは中止となったが、9 月７〜１４日に区民ホールでポスター展示し大変好評だったことを受け、来年も行うこと

になる予定。1 個１園、健診グローブを早々と配布できるようになった。取り急ぎ準備したものなので薄いが、W グローブの上としてでも使用して

いただきたい。12 月 25 日会員表彰を行う予定。養護教諭と保育士へ指導者講習会を 11 月延期して、来年の 2 月 3 月に教開催する予定。 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 熊倉専務 

・令和３年１１月１２日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）/承認 

２）区長、ならびに区議会議員選挙出陣式の出席について （資料６） 杉山会長 

・出陣式には事務所近所の副会長・常務理事にも出席依頼／候補者出陣式リストの確認と協力 

さいとう大介候補は新人で、推薦状のみ対応した。/承認 

３）衆議院議員選挙における電話連絡について 杉山会長 

・比例候補者（伊藤智加先生）を国会へ送るためにもぜひ行う 支部選理事が担当 （資料７） 

小選挙区は平沢勝栄先生、区長・区議会選挙は 10/31 からとなるが、選挙葉書がとどくことになっ

ているので名前を伝えなくても投票に行くことを伝える/承認 

４）年末の移動理事会について 杉山会長                

・社団の移動理事会、先輩に感謝する会中止を鑑み、今年も開催は中止／但し、通常理事会は開催/承認 

５）新入会員の承認について 熊倉専務 

・小谷 航（こたに わたる）先生（金町支部）／申込書の提出（9 月 13 日）を以て入会を承認/承認 

（６）協議事項 

１）１２月の定例理事会の開催日について 熊倉専務 （資料８） 

・12 月 10 日（金）開催、デンタルミーティング（足立区連盟主催）出席と兼ねる 

２）１２月１０日（金）開催のデンタルミーティング参加について 杉山会長                       

・城東地区連合会主催で錦糸町のレバント東京にて開催予定/１）および２）まとめて了承 

３）区議会議員の理事会挨拶について 杉山会長     

・移動理事会がない場合、区議会議員に 11月の定例理事会で挨拶もらう／筒井議員予定/了承 

４）その他 熊倉専務 

・連盟より星谷富蔵先生のご逝去に対しお香典をお渡ししたい/了承 

・衆議院、区長・区議の選挙関連の準備手配等のご協力に対して事務局へお礼/了承 

・議員からの推薦依頼に対しては三役で対応/了承 

（７）閉  会 ・・・加藤常務 


